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Beschlussnummer TOP-Betreff Initiator Bearbeiter Aufgabe

DATUM ORGAN

TOP/SITZUNG/ART

REALISIERUNG TERMIN

06.02.2024 Besprechungspunkt 

Umsetzung der 

Veloroute 3, 

Maßnahme 3-4_P2: 

Verbreiterung einer 

Querungshilfe im 

Alten Kirchenweg 

Hier: Ergebnis des 

Prüfauftrages

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

01.02.2024

Ö 10

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Der Ausschuss wünscht 

eine Beschlussvorlage 

zu einer der nächsten 

Sitzungen mit zwei 

Varianten. Es wird 

darum gebeten, die 

bisher geltenden 

Beschlüsse zum Thema 

Velorouten beizulegen.

07.03.2024

06.02.2024 Besprechungspunkt 

Berliner Allee

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

01.02.2024

Ö 11

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Der Ausschuss wünscht 

eine Ideenvorstellung 

durch die Verwaltung 

in einer der nächsten 

Ausschusssitzungen als 

Besprechungspunkt.

Herr Dr. Pranzas 

schlägt vor, Frau 

Kasper aus dem 

Fachbereich Natur und 

Landschaft als 

Spezialistin für den 

Baumschutz mit 

einzubinden.

07.03.2024

06.02.2024 Anfrage Fraktion WIN 

- FW

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

01.02.2024

N 15.3

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Welk bittet um 

einen Vortrag zum 

Thema 

standardisiertes 

Bauen.

07.03.2024

12.03.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion zum Thema 

Bodenschutz bei 

baulichen Eingriffen

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

07.03.2024

Ö 11.8

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Dr. Pranzas gibt 

eine schriftliche 

Anfrage (Anlage 10) zu 

Protokoll.

Die Verwaltung wird 

schriftlich antworten.

21.03.2024

04.04.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion zum Thema 

"Schulstraßen-Erlass"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

21.03.2024

Ö 17.5

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Herr Dr. Pranzas bittet 

die Verwaltung zu 

prüfen, ob der in NRW 

bereits geltende

Schulstraßen-Erlass, in 

dem die Schulstraßen 

zu bestimmten 

Uhrzeiten für 

sogenannte

Elterntaxis gesperrt 

werden, auch in 

Norderstedt 

Anwendung finden 

könnte.

02.05.2024
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06.05.2024 Anfrage der CDU-

Fraktion zur 

Veloroute 1

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

02.05.2024

Ö 14.9

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Münster sagt, 

dass der Fahrradweg 

auf der Veloroute 1 an 

der AKN-Unterführung 

beim Schulzentrum-

Nord sehr schlecht ist 

und fragt, ob der 

Asphalt an dieser Stelle 

erneuert werden kann.

Die Verwaltung sagt 

eine Beantwortung zu.

16.05.2024

28.05.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion zum Thema 

"Kurzzeitparkplätze"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

16.05.2024

Ö 14.1

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Herr Jürs fragt, ob eine 

Sondernutzung der 

Kurzzeitparkplätze für 

Möbelwagen etc. 

temporär grundsätzlich 

möglich ist.

20.06.2024

11.06.2024 Ausbau Carsharing 

und on-demand 

Angebote

Hier: gemeinsamer 

Antrag der Fraktion 

Bündnis 90/Die 

Grünen und CDU 

Fraktion

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

06.06.2024

Ö 6

Antrag

III A 24/0214

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Die Verwaltung wird 

gebeten, Kontakt zu 

den im Hamburger 

Umland agierenden 

Carsharing-Anbietern 

und on-demand 

Anbietern 

aufzunehmen. Ziel ist 

es, spätestens 2025 

Carsharing und on-

demand Angebote in 

Norderstedt 

vorzuhalten, die auch 

über die Stadtgrenze 

hinaus nutzbar sind.

20.06.2024

11.06.2024 Anfrage der CDU 

Fraktion zum Thema 

Tempo 30 Steindamm

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

06.06.2024

Ö 11.10

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Herr Raske erfragt, ob 

die Tempo 30-Schilder 

in der Einfahrt des 

Steindamm dauerhaft 

bleiben können oder 

nur temporär während 

des Bauvorhabens 

Harksheide 

vorgesehen sind.

Die Verwaltung wird 

dies prüfen.

20.06.2024

11.06.2024 Anfrage der Fraktion 

Bündnis 90/Die 

Grünen zum Thema 

Wartezeit 

Fußgängerampel 

U-Bahn Station 

Norderstedt Mitte

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

06.06.2024

Ö 11.11

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Frau Betzner-Lundig 

berichtet, dass die 

Wartezeit für 

Fußgänger an der 

Fußgängerampel bei 

der U-Bahn Station 

Norderstedt Mitte zu 

lang ist. Hier müssten 

nach dem Busverkehr 

die Fußgänger zweite 

Priorität haben.

Die Verwaltung wird 

dies prüfen.

20.06.2024
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09.07.2024 Einwohnerfrage zum 

Thema "Schulwald 

Grundschule 

Harkshörn"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

04.07.2024

Ö 5.1

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Dr. Herwig 

Niehusen trägt seine 

Fragen zum Thema 

„Schulwald in der 

Grundschule 

Harkshörn“ vor und 

gibt diese schriftlich als 

Anlage 1 zu Protokoll.

Er bittet um schriftliche 

Beantwortung seiner 

Frage.

18.07.2024

09.07.2024 Einwohnerfrage zum 

Thema "Entwurf des 

Bebauungsplans Nr. 

250"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

04.07.2024

Ö 5.3

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Frau Rosemarie Stein, 

wohnhaft in der 

Grootkoppelstraße 8a 

in 22844 Norderstedt, 

trägt ihre 

Einwohnerfragen zum 

Thema „Entwurf des 

Bebauungsplans Nr. 

250“ vor und gibt diese 

als Anlage 3 zu 

Protokoll.

Sie ist mit der 

Veröffentlichung ihrer 

persönlichen Daten im 

Protokoll 

einverstanden und 

bittet um schriftliche 

Beantwortung ihrer 

Fragen.

18.07.2024

09.07.2024 Einwohnerfrage zum 

Thema 

"Quartiersprofil 

Sieben Eichen"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

04.07.2024

Ö 5.4

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Marcus Steiner, 

wohnhaft im Bargweg 

45a in 22851 

Norderstedt, trägt 

seine Einwohnerfragen 

zum Thema 

„Qaurtiersprofil Sieben 

Eichen“ vor und gibt 

diese als Anlage 4 zu 

Protokoll.

Er ist mit der 

Veröffentlichung seiner 

persönlichen Daten im 

Protokoll 

einverstanden und 

bittet um schriftliche 

Beantwortung seiner 

Fragen.

18.07.2024

09.07.2024 EInwohnerfrage zum 

Thema "Taxistand 

und Kippgullys"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

04.07.2024

Ö 5.6

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Herr Ingmar Hopp, 

wohnhaft in der Hans-

Salb-Straße 106 in 

22851 Norderstedt, 

stellt folgende Fragen:

-Ist der Verwaltung 

bekannt, dass der 

Taxistand Tangstedter 

Landstraße 

überwiegend von 

18.07.2024
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Kleinbussen genutzt 

wird?

Die Verwaltung sagt 

eine schriftliche 

Beantwortung der 

Fragen zu.

-Herr Hopp weist 

darauf hin, bzw. fragt 

nach ob bekannt sei, 

dass im Bereich der 

TAXI-Parkplätze am 

„ZOB-Glashütte“ ein 

entsprechendes 

Hinweisschild entfernt, 

bzw. abgefahren 

wurde. 

Die Verwaltung sagt 

eine Überprüfung / 

Reparatur vor Ort zu.

09.07.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion zum Thema 

"Anschluss-Radwege"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

04.07.2024

Ö 12.10

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Schulze gibt eine 

Anfrage der SPD-

Fraktion zum Thema 

„Anschluss-Radwege“ 

als Anlage 14 zu 

Protokoll.

18.07.2024

12.07.2024 Einwohnerfrage zum 

Müllberg "Am 

Umspannwerk 153"

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

20.06.2024

Ö 5.1

Borchardt, Hauke  

(13 - Hauptamt) 

Eine Einwohnerin gibt 

Ihre Anfrage zum 

Müllberg „Am 

Umspannwerk 153“ als 

Anlage 1 zu Protokoll. 

Sie bittet die 

Verwaltung um 

Stellungnahme.

18.07.2024

12.07.2024 Einwohnerfrage zum 

Entwurf des 

Bebauungsplan Nr. 

250

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

20.06.2024

Ö 5.2

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Ernst Hartmann, 

Grootkoppelstr. 4 gibt 

seine Anfrage zum 

Bebauungsplan Nr. 250 

als Anlage 2 zu 

Protokoll. 

Herr Hartmann bittet 

die Verwaltung und die 

Fraktionen um 

Stellungnahme.

Er ist mit der 

Veröffentlichung seiner 

Anschrift 

einverstanden.

18.07.2024

01.08.2024 Einwohnerfrage zum 

Thema „Entwurf des 

Bebauungsplans Nr. 

250“

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

18.07.2024

Ö 5.4

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Ein Einwohner stellt 

Fragen zum Thema 

„Entwurf des 

Bebauungsplans Nr. 

250“ vor und gibt diese 

als Anlage 2 zu 

Protokoll. Er bittet um 

Beantwortung der 

Fragen durch die 

Verwaltung und 

Stellungnahme der 

Fraktionen.

05.09.2024
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Die Verwaltung sagt 

eine schriftliche 

Beantwortung der 

Fragen zu.

01.08.2024 Bebauungsplan Nr. 

163 Norderstedt, 2. 

Änderung 

"Tennisanlage 

Lemsahler Weg", 

Gebiet: nördlich 

Poppenbütteler 

Straße, westlich 

Hummelsbütteler 

Steindamm, östlich 

Lemsahler Weg 

hier: 

Aufstellungsbeschluss

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

18.07.2024

Ö 6

Beschlussvorlage

III B 24/0260

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Berg hinterfragt 

die Abgrenzung des 

Plangeltungsbereiches 

und regt an, 

Verkehrsflächen für 

Geh- und Radwege zu 

sichern sowie für die 

Herstellung eines 

Kreisverkehrs im 

Kreuzungsbereich 

Poppenbütteler Straße/ 

Hummelsbütteler 

Steindamm, welches in 

der Vergangenheit 

bereits Thema im 

Ausschuss war. Herr 

Berg fragt, ob man 

diese Flächen nicht 

bereits jetzt für einen 

späteren Zeitpunkt 

sichern sollte. 

Die Verwaltung 

antwortet direkt. Frau 

Rimka erklärt, dass die 

Verwaltung diese 

Anregung prüfen wird 

und den Ausschuss 

über die Ergebnisse 

informieren wird. Der 

Plangeltungsbereich 

kann auch im weiteren 

Verfahren noch 

angepasst werden.

05.09.2024

01.08.2024 Anfrage der Fraktion 

WiN – FW zur 

temporären Nutzung 

der Berliner Allee

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

18.07.2024

Ö 10.15

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Herr Welk erfragt, wie 

viel der Investor für die 

temporäre Nutzung 

des Fuß- und 

Radweges Berliner 

Allee bezahlt.

Die Anfrage wird an die 

Verkehrsaufsicht 

weitergeleitet.

05.09.2024

01.08.2024 Einwohnerfrage zum 

Thema 

„Entwurfsplanung des 

Ausbaus der 

Anliegerstraße Am 

Sood/ Goethestraße“

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

18.07.2024

Ö 5.1

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Bernd Krüger, 

wohnhaft in der 

Goethestraße 8, 22848 

Norderstedt, trägt 

seine Fragen zum 

Thema 

„Entwurfsplanung des 

Ausbaus der 

Anliegerstraße Am 

Sood/ Goethestraße“ 

vor. Er gibt diese sowie 

ein weiteres Schreiben 

als Anlage 1 zu 

Protokoll und ist mit 

der Veröffentlichung 

05.09.2024
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seiner persönlichen 

Daten im Protokoll 

einverstanden.

Herr Dr. Magazowski 

verweist hier zunächst 

auf den TOP 7, der 

bereits einige der 

genannten Fragen 

beantworten wird. 

Zusätzlich sagt die 

Verwaltung eine 

schriftliche 

Beantwortung der 

Fragen zu.

Weiterhin sieht Herr 

Krüger aus seiner Sicht 

Defizite in der 

Kommunikation und 

bittet um die 

Herstellung von 

Kommunikationswegen 

mit der Verwaltung.

Herr Dr. Magazowski 

weist hierzu auf die 

Beteiligung der 

Öffentlichkeit, die 

heutige Vorstellung im 

Ausschuss sowie die 

Möglichkeit, Fragen 

direkt an ihn zu 

senden, hin.

10.09.2024 Anfrage der CDU-

Fraktion zur 

U-Bahnverlängerung

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

05.09.2024

Ö 12.11

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Herr Kröska hat bereits 

eine Mitteilungsvorlage 

erstellt. M 24/0355

17.09.2024

10.09.2024 Anfrage der CDU-

Fraktion zum 

Sachstand 

Fahrradkonzept 

Nextbike

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

05.09.2024

Ö 12.12

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Frau Haß habe ich 

vorab schon einen 

Auszug dieser Anfrage 

zugesendet.

17.09.2024

10.09.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion zum 

Container auf dem 

ehemaligen 

Marktplatz in 

Friedrichsgabe

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

05.09.2024

Ö 12.14

Finster, Andreas  

(32 - 

Ordnungsamt) 

Die schriftliche Anfrage 

schicke ich in einer 

seperaten Mail.

17.09.2024

10.09.2024 Anfrage der SPD-

Fraktion Sitzbänke 

Weg am Denkmal / 

Cordt-Buck-Weg

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

05.09.2024

Ö 12.15

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Die Anfrage sende ich 

in Absprache mit Herrn 

Kröska an Frau Zacher

17.09.2024

10.09.2024 Einwohnerfrage im 

Zusammenhang mit B 

250 und 

ISEK/Monitoring

Ausschuss für 

Stadtentwicklung 

und Verkehr

05.09.2024

Rimka, Christine  

(60 - Amt für 

Stadtentwicklung, 

Umwelt und 

Verkehr) 

Die Anfrage hatte Frau 

Zander bereits an 

Herrn Ahrens 

geschickt.

17.09.2024
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Ö 5.1
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